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Protokoll Generalversammlung Alumni EHSM

Datum: 12.9.2020 in Magglingen. 1 1 Uhr-12 Uhr.
Die Mitglieder von Alumni EHSM haben sich zur 61. Generalversammlung in Magglingen getroffen.
Die Covid- Schutzmassnahmen sind beachtet und befolgt worden.

Begrüssung
Die Präsidentin Andrea Zryd und die Vizepräsidentin Christiane Beuchat begrüssen um 11 Uhr die
Anwesenden und speziell den Präsidenten (Toni Schmid) der Alumni Fachhochschule Schweiz.

Anwesende Mitglieder mit Stimmberechtigung
18. Das absolute Mehr beträgt 10.

Entschuldigungen
Hans Babst, Irëne Neveu, Ernst Banzer, Jean-Claude Leuba, Marie-Jeanne Rosat, Rolf Weber

Andrea Zryd informiert, dass Fernando Damaso verstorben ist und bittet um eine Schweigeminute.

Da es keine Bemerkungen zur Traktandenliste gibt, schreitet die Präsidentin zur Tagesordnung
über

1. Das Protokoll der GV 2019 wird einstimmig genehmigt.

2. Der Jahresbericht 2018/2019 wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Wilhelm Franc hat demissioniert und Viktorya Senkal, welche bei der FH Schweiz tätig ist,
wird einstimmig zur neuen Kassierin gewählt. Sie ist nicht anwesend an der GV.

3.1 Die Jahresrechnung wird von der Präsidentin präsentiert und der Revisorenbericht wird
verlesen. Die Dëcharge wird empfohlen und so auch einstimmig erteilt. Es gab keine
Fragen zur Jahresrechnung.
Da die Revisorin Sandra Hochstrasser demissioniert hat und nach Schweden auswandert
sind wir auf der Such nach einer neuen Revisorin oder einem neuen Revisor.

4. Das Budget 2020/2021 wird vorgelegt und erläutert. Das Budget war sehr schwierig zu
erstellen, da Covid -19 einige Fragen zum neuen Geschäftsjahr offenlässt. Es ist unklar. Ob
Kurse stattfinden und es ist auch schwierig abzuschätzen ob alle Mitglieder einzahlen
werden. Es sind die Referenzwert vom Budget 2018 in Betracht gezogen werden und das
Budget ist mit etwas Vorsicht zu geniessen. Deswegen wurde nur einen kleinen Gewinn
von 100.- ausgewiesen. Da der SVSS angekündigt hat, uns zukünftig nicht mehr einen
jährlichen Ausgleichsbetrag für die Mitglieder zu sprechen, musste ebenfalls vorsichtig
budgetiert werden. Das Budget wird einstimmig verabschiedet.



5. Zukünftig soll die Kategorie A in den Statuten bei den Mitgliedern wegfallen. Das System
mit den vielen Kategorien war kompliziert und noch viel wichtiger ist, dass unsere Mitglieder
zukünftig bi uns direkt ihren Jahresbeitrag einzahlen. Vorhin haben die Mitglieder der
Kategorie A (Alumni EHSM und Kantonalverband SVSS) jeweils nur bei ihrem
Kantonalverband einbezahlt. Da vom SVSS keine Rückerstattung mehr getätigt wird ,
kassieren Alumni EHSM nun direkt ein. Wer zusätzlich beim SVSS Mitglied bleiben will,
zahlt separat dort ein. Wir schauen, dass wir zukünftig eine verträgliche Lösung mit der
finanziellen Doppelbelastung finden. Der SVSS muss Hand bieten.
Reto Rothen fragt, wieso der SVSS plötzlich nicht mehr bezahlt.
Zryd erklärt, dass der SVSS selber Rekrutierungsprobleme hat und so finanziell einsparen
will. Aber eigentlich haben sie von unsrem Goodwill und unseren Mitgliedern profitiert. Das
ist ihnen bewusst und sie sind bereit, zeitnah mit uns eine Lösung zu finden.
Thomas Misteli erklärt, wie die Kantonalverbände des SVSS funktionieren und ergänzt
Zryd
Toni Schmid wird gefragt, ob sich die Alumni FH Schweiz auch bei bildungspolitischen
Themen eingibt und mit dem SBFI (Staatssekretariat für Bildung, Forschung und
Innovation) in Kontakt steht. Gerade bei der anstehenden Reform der verschiedeneren
Beruf sbildungen wird per Hintertür im Sport gespart und es gibt per se weniger Lektionen.
Ebenfalls wird das Thema des Rechtsschutzes aufgefrischt und Toni wird dieser
Ungleichbehandlung gegenüber Sportlehrkräften nachgehen.

6. Die Vorstandsmitglieder werden jährlich zwischen CHF 300.- und CHF 400.- entschädigt.

7. Für das nächste Jahr müssen 2 neue Revisorlnnen gefunden werden und ebenfalls eine
Person, die die Fortbildungen sicherstellt (Technische Leitung), Robi Rissi konnte für den
Schneesport bereits eine Nachfolge finden. Es wäre auch möglich, dass einige Personen
aus einem Lehrgang das Ruder übernehmen und sich langsam in den Vorstand
einarbeiten. Florence Pillet wird sich um die Fortbildung der MasterabsolventInnen
kümmern. Aus der Versammlung hat sich niemand zur Verfügung gestellt. Die Suche geht
weiter

8. Das MF Schneesport wird von Robi Riss skizziert und soll vom 15.1-16.1.2021 in Mürren
stattfinden. Er selber wird sich nach 20 Jahren wie schon erwähnt, aus dem Schneesport
zurückziehen und seinen letzten Kurs leiten.

9. Zryd schliesst die Sitzung um 12.05 Uhr und bittet alle sich auf dem Pumptrack für ein Foto
zu begeben. Anschliessend findet das MF 2020 am End der Welt statt.

Für das Protokoll: Christiane Beuchat, vice-prësidente (F)
Für die Übersetzung: Andrea Zryd (D)

Macolin, 12.09.2020

Andrea Zryd


